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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 
3849/J betreffend endgültige Bereinigung der Mißstände bei der 

Bundesmobilienverwaltung, welche die Abgeordneten Heinzinger und 

Kollegen am 30. November 1992 an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkte 1 und 2 der Anfrage: 

Ist die Sonderinventaraufnahme der Bundesmobilienverwaltung nun

mehr abgeschlossen? 

Wenn nein, warum nicht und wann rechnen Sie mit dem Abschluß 

dieser Arbeiten? 

Antwort: 

Ja, die Sonderinventaraufnahme der Bundesmobilienverwaltung wurde 

bereits abgeschlossen. 
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Punkt 3 der Anfrage: 

Republik Österreich 

:: 
Dr. WoHgang Schüssel 

WirtschaftSminister - 2 -

Können Sie heute abschätzen wie lange es noch dauern wird, bis 

auch die körperliche Revision der 560 Außenbereiche abgeschlossen 

ist? 

Antwort: 

Die körperliche Revision ist eine permanente Aufgabe des Inventur

büros der Bundesmobilienverwaltung. In einem Zyklus von 5-7 Jah

ren werden sämtliche Außenstellen überprüft. 

Punkte 4, 5 und 6 der Anfrage: 

Ist das Ergebnis der Sonderinventaraufnahme nunmehr EDV-mäßig 

erfaßt? 

Wenn ja. sind Sie bereit, den Anfragestellern eine Liste dieser 

EDV-erfaBten Sonder inventaraufnahme zur Verfügung zu stellen? 

Wenn nein, wann wird mit der vollständigen EDv-mäßigen Erfassung 

zu rechnen sein? 

Antwort: 

Das Gesamtergebnis der bisherigen Sonder inventaraufnahmen der 

Bundesmobilienverwaltung ist bis dato noch nicht EDV-mäßig er

faßt, da dieses nur in kontinuierlichen Schritten möglich ist. 

Auf Grund der ungeheuren Anzahl von Objekten ist eine Angabe, bis 

wann eine EDV-mäßige Erfassung der Gegenstände abgeschlossen sein 

wird, derzeit nicht möglich. 
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